

19.11.2012 - 09:45 Uhr

Raiffeisen lance le login e-banking par PhotoTAN

Saint-Gall (ots) -

Raiffeisen est la première banque de Suisse à introduire le login par PhotoTAN. Cette nouvelle technologie permet d'afficher à l'écran une mosaïque qui, une fois décryptée par l'application PhotoTAN du smartphone, fournit un complément de mot de passe à saisir. Les utilisateurs de l'e-banking Raiffeisen peuvent ainsi renoncer aux listes à biffer.

«PhotoTAN garantit un haut niveau de sécurité tout en étant très simple à utiliser», explique Pascal Dürr, responsable Canaux électroniques chez Raiffeisen Suisse. Dès lors que l'application PhotoTAN est activée, le code mosaïque affiché sur la page de login est identifié immédiatement par l'appareil photo du smartphone. Elle décode ainsi un complément de mot de passe, qui était jusqu'ici fourni par la carte de sécurité. L'application doit être activée par une clé de sécurité individuelle lors de la première utilisation. Cette procédure permet de garantir que le code ne peut être décrypté que sur ce téléphone portable.

Davantage de sécurité

L'application PhotoTAN s'avère particulièrement utile lorsque l'option de sécurité validation de paiement est activée. Le code ainsi que d'autres informations sur le paiement comme le montant et le bénéficiaire sont transmis à l'application. Le client peut les vérifier et ainsi exclure les attaques dites «Man-in-the-Middle» par lesquelles un pirate s'introduit dans le PC de l'utilisateur et modifie à l'insu de ce dernier les données du paiement.

Raiffeisen recommande l'utilisation de PhotoTAN pour le login et la validation des paiements. Les clients qui le souhaitent peuvent toutefois continuer à se connecter par carte de sécurité ou par SMS.

Succès de l'e-banking

Actuellement, 840'000 clients possèdent un contrat e-banking et Raiffeisen enregistre plus de 3 millions de connexions par mois à l'e-banking. Au cours des neuf premiers mois de l'année, 47 millions de paiements ont été effectués et 110'000 clients Raiffeisen ont opté pour les e-factures.

Vous trouverez de plus amples informations sur PhotoTAN sur Internet, à l'adresse: <http://www.raiffeisen.ch/f/phototan>

Ce communiqué peut aussi être consulté sur la page d'accueil du site: www.raiffeisen.ch/presse

Raiffeisen: troisième groupe bancaire de Suisse

Le Groupe Raiffeisen est la première banque retail de Suisse. Troisième sur le marché bancaire suisse, il compte 3,6 millions de clients. 1,8 million d'entre eux sont sociétaires et ainsi copropriétaires de leur Banque Raiffeisen. Le Groupe Raiffeisen est présent sur 1'095 sites en Suisse. Il regroupe 321 Banques Raiffeisen organisées en coopératives. Raiffeisen Suisse société coopérative assure la direction stratégique de l'ensemble du Groupe Raiffeisen. Notenstein Banque Privée SA est une filiale à 100% de Raiffeisen Suisse société coopérative. Au 30 juin 2012, le Groupe Raiffeisen affichait 170 milliards de francs de fonds sous gestion et 140 milliards de francs de prêts et crédits à la clientèle. Il détient 16% de part de marché dans les opérations hypothécaires et 20% dans l'épargne. Son total du bilan s'élève à 169 milliards de francs.

Contact:

Philippe Thévoz / Sylvie Pidoux
Conseillers Communication
Tél.: +41/21/612'50'71
Tél.: +41/21/612'50'39
E-Mail: philippe.thevoz@raiffeisen.ch
E-Mail: sylvie.pidoux@raiffeisen.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002451/100728555> abgerufen werden.